

Le message du Guide suprême à l'occasion du 7ème jour de la mort en martyr d'un nombre des habitants croyants de Zahedan - 23 /Jul/ 2010

Dans un message, à l'occasion de la commémoration du 7ème jour de la mort en martyr de 27 fidèles, dans la grande mosquée de Zahedan, dans le Sud-Est iranien, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a estimé que les services de renseignements américains, britanniques, et israéliens étaient derrière ce crime. Le Guide suprême a souligné que les ennemis visaient à travers cet acte terroriste à semer la dissension interconfessionnelle, mais la République islamique ne permettrait pas que les sbires de l'Arrogance mondiale parviennent à leur visée. Il incombe à tous les appareils responsables au sein des trois pouvoirs de combattre sérieusement les ennemis de l'unité et de la sécurité du pays et les châtier.

Voici le texte intégral du message du Guide suprême de la Révolution islamique :

Grâce au nom de Dieu le Tout miséricordieux, le Très miséricordieux

Le septième jour de la mort en martyr d'un nombre de nos compatriotes croyants et fidèles à Zahedan par les criminels et terroristes cruels est arrivé. Le bras pécheur et criminel des fanatiques wahhabites, soutenus par les services secrets étrangers ont endeuillé, dans cet incident sanglant, le cœur des familles que le rayon lumineux de la ferveur envers les Gens de la demeure prophétique – bénis soient-ils – avait inondées et comblées du monothéisme authentique.

Les fanatiques aveugles, ignorants et assassins ont confié leur cœur égaré et leur for intérieur sombre aux puissances corrompues, qui ont montré à maintes et maintes reprises leur inimité envers l'Islam et les musulmans. Et là où elles ont pu, elles n'ont pas caché leur hostilité et leur haine envers les musulmans, leur ont porté préjudice. Leur animosité à l'égard de la République islamique est justement pour le drapeau de l'Islam qui est hissé dans ce pays et pour son appel constant à l'unité, à l'autorité et à la grandeur islamiques. Un des objectifs de l'ennemi à travers cet événement meurtrier et les semblables est de diviser les musulmans. La République islamique a été des dizaines d'années le plus grand et le plus sûr appui des musulmans opprimés à Gaza et en Palestine jusqu'en Afghanistan et au Cachemire ainsi que dans d'autres régions islamiques. A présent, elle est la cible de ce complot maléfique de la part des services secrets des Etats-Unis, d'Israël et de la Grande Bretagne, dans la chimère de semer des conflits interconfessionnels entre chiites et sunnites. Alors qu'ils ne sont pas conscients qu'en Iran islamique, les sunnites, à



l'instar de leurs frères chiites, ont, à maintes reprises, prouvé leur fidélité envers l'Ordre sacré islamique, et qu'ils se sont dressés en bloc devant l'Arrogance et les mercenaires à sa solde pour défendre corps et âme la République islamique et le cher Iran. Dans notre région le terrorisme aveugle et sauvage est né des politiques diaboliques des États-Unis, de la Grande-Bretagne et de leurs mercenaires. Il incombe donc à tous musulmans de combattre ce suppôt funeste et néfaste qui est l'incarnation de la corruption sur terre et de la guerre contre Dieu. Toutes les écoles sunnites en Iran et dans les pays voisins dont l'honneur est la cible de cette politique néfaste, notamment leurs oulémas, intellectuels et universitaires ont un devoir plus lourd dans ce sens. Il incombe aux sages et érudits chiites et sunnites dans tous les pays arabo-musulmans de mettre toute la lumière sur les intentions funestes des ennemis qui chercher à renforcer le terrorisme sectaire et qu'ils préviennent les musulmans du grand danger que sont les conflits interconfessionnels, autrement dit le souhait des ennemis de l'Islam.

Si Dieu le veut, la République islamique ne permettra pas que les sbires de l'Arrogance sèment au nom du wahhabisme la dissension entre les frères musulmans. Il incombe à tous les appareils responsables au sein des trois pouvoirs de combattre sérieusement les ennemis de l'unité et de la sécurité du pays et les châtier. Le peuple croyant et pur devra garder son calme et sa clairvoyance et éviter tout geste démesuré ou inopportun tout en aidant les responsables du pays à accomplir leur mission.

Au jour anniversaire de la naissance du Prince des martyrs – béni soit-il – je salue une nouvelle fois l'âme des chers martyr de l'événement sanglant de Zahedan, qui ont pris leur envol vers le ciel, et je compatis à la douleur de leurs familles, tout en les appelant à la patience et au calme. Je sollicite Dieu sublime de les gratifier dans son infinie mansuétude et je L'implore pour le rétablissement rapide des blessés.

Wa salam aleykoum wa rahmat allah-o wa barakato

Seyyed Ali Khamenei

30 tir 1389/21 juillet 2010